

Der Weihnachtsbasar

Langsam kommen die Weihnachtsmänner in den Verkauf und die ersten Plätzchen in den Ofen. Die Vorweihnachtszeit ist da und auch am LLG gibt es jedes Jahr ein besonderes Event; den Weihnachtsbasar!

Dieses Jahr war es am 24.11. von 13:30 bis 16:00 wieder Zeit für die 5. bis 7. Stufe, sich kreativ zu entfalten und eigene Angebote zu kreieren, um diese schließlich den neugierigen Besuchern zu verkaufen. Von selbstgebackenen Plätzchen bis hin zu großen Skulpturen oder große Adventskränze, dieser Basar beeindruckt mit seinem Angebot und hinterlässt Spuren: Denn es wird nicht nur einfach Geld für die Klassenkasse gesammelt, sondern es ist ein gemeinsames, spaßiges Projekt für jedermann.

Schon wenn man in der Schule ankommt bemerkt man die vielen Ausschielderungen und kleinen Dekorationen, die einen direkt zu den verschiedensten Angeboten führen. Es gibt keine Eintrittskosten und auch ohne etwas zu kaufen, verfällt man hier in ein leichtes Weihnachtsfieber.

Um den kleinen Hunger zu stillen, wird in der Mensa außerdem für (einen kleinen Preis) ein großes Angebot von selbstgebackenen Kuchen und leckeren Snacks bereitgestellt. Und das alles ist nur durch die aktiven Eltern möglich geworden! Das LLG unterstützt diese natürlich gerne, sodass es immer wieder ein voller Erfolg wird.

Für die fünfte und sechste Stufe ist der Basar Pflicht, in der siebten Stufe wird in der Klassengemeinschaft abgestimmt, ob teilgenommen wird oder nicht. Ab der achten Stufe wird nicht mehr am Weihnachtsbasar teilgenommen.

Und auch wenn bei euch der Weihnachtsbasar nicht mehr veranstaltet wird, gibt es in der Vorweihnachtszeit ja meistens in der Klasse kleine Besonderheiten, wie zum Beispiel Wichteln.



Fiona Grüne, Journalismuskurs Klasse 8